

# *Le gouvernement du Salvador présente le programme de réparation aux victimes de la dictature*

---



San Salvador, 8 juillet (RHC-PL)- Le président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén, a signé un décret qui exprime la priorité de son gouvernement de préserver le respect, la garantie et le développement progressif des droits de l'homme et accorde une attention spéciale aux réparations aux victimes de délits de lèse humanité survenus dans le contexte de la guerre civile salvadorienne.

Pour appliquer la nouvelle loi, Salvador Sánchez Cerén a présenté le Conseil Directif du Programme de Réparation des Victimes de Graves Violations des Droits de l'Homme , qui sera chargé d'étudier les cas des personnes affectées, à partir du dialogue et de la participation conjointe avec d'autres organisations humanitaires.

Lors de la guerre civile salvadorienne, qui a duré de 1981 à 1992, des tueries, des disparitions forcées , des tortures et des violations à l'encontre des civils ont été commises par des militaires en exercice et par les dénommés escadrons de la mort.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27900-le-gouvernement-du-salvador-presente-le-programme-de-reparation-aux-victimes-de-la-dictature>



**Radio Habana Cuba**